

Kunstseminar-Galerie, Luzern

Heinrich Bachmann als Landschaftsmaler

30. Januar 2003 (Neue Luzerner Zeitung)

Noch bis zum 16. Februar kann man sich in der Kunstseminar-Galerie in Luzern an Ölbildern und Aquarellen des in Rothenburg geborenen, in Emmen aufgewachsenen und seit Jahrzehnten in Aarau lebenden Heinrich Bachmann-Kunz erfreuen. Der Hobbykünstler, wie er sich selber nennt, von Fachleuten bezüglich Qualität und Ausstrahlung aber eher in höheren Segmenten eingestuft, präsentiert interessante Landschaften (Tessin, Toskana, Luzern). Heiri Bachmann, der seine Impressionen stets vor dem Motiv malt, zeigt seine Arbeiten erstmals in der Region Luzern. Nach seiner bevorstehenden vorzeitigen Pensionierung als oberster Raumplaner des Kantons Aargau will sich der gelernte Architekt voll der Malerei widmen. Er wird sich unter anderem an der Kunstakademie Dresden weiterbilden.